

# 飯高タイムズ

石川県立飯田高等学校 Vol.242

ホームページ  
QRコード

## 「 卒業を迎えて 」

第3学年主任 山本 宏行

令和4年3月、マスクの顔が日常になってしまった卒業生を送り出しました。新型ウイルスの影響が収まらないまま、4月、新入生を迎えました。新学習指導要領の下で科目や評価が大きく変わりました。令和5年5月、少しずつマスクが外せるようになり、「こんな顔しとったんや」と1年遅れの「初めまして」感に不思議な気持ちっていました。令和6年1月、コロナ禍の影響を感じさせない学習という自分なりの思いが吹っ飛びました。「勉強よりも・・・」に入る言葉は無数にありますが、どんな災害であろうが、どんな理不尽であろうが、君たちが身につけた学力だけは奪われることはありません。飯高魂を胸に秘め、これからもそれぞれの道で精進してください。保護者・ご家族の皆様、おめでとうございます。地域の方々、支えてくださった関係者の方々に厚くお礼申し上げます。そして最後に今一度お願ひがあります。奥能登の子どもたちには新型ウイルスに加え、大災害を経験させられ、多感な時期相応の、甘えたり、反発したりする機会を失った子たちが多くいます。今しばらく、あたたかく見守って頂ければ、恩幸これに過ぎたるはありません。

## 全日本サッカー選手権大会決勝戦使用球の贈呈

1月21日(水)に天皇杯 JFA 第104回全日本サッカー選手権大会の決勝戦で使われたボールを日本サッカー協会様から寄贈していただきました。この大会の決勝戦終了後に行われた表彰式にプレゼンターとして、本校サッカー部の生徒2名が招待されており、決勝進出のヴィッセル神戸とガンバ大阪の両チームのサインが入ったボールを本校まで届けていただきました。

被災当初から日本サッカー協会の方々にはたくさんの支援をしていただいており、様々な機会を与えてくださいありがとうございます。

表彰式に参加した川東さん(左)、堂上さん(右)

後日、本校までボールを届けていただきました。



### 次回予告へ飯田高校サッカー部 能登地区フットサルリーグ準優勝!~

飯田高校サッカー部が今月、能登地区フットサルリーグに出場し、見事準優勝という快挙を成し遂げました!選手たちは持ち前のチームワークと粘り強さを發揮し、白熱した試合を展開。特に決勝戦では、最後まで諦めない姿勢がとても印象的でした。次号では、より詳細な結果等もお知らせします!お楽しみに!

## ブックトーク

1月14日(火)、本校図書室にてブックトークが行われました!ブックトークとは、本校の先生に講師となってもらい、おすすめの本のあらすじやおもしろいポイント、その本から学んだことを紹介するというものです。

今回は英語担当の今井梨央先生が、たなさんの「ごはんのおとも」という本を紹介してくれました!今井先生の温かい雰囲気、優しい話し方のおかげで、参加した生徒・教職員全員が心を和ませながら、今井先生のお話を聞くことができました。

### 【当日の様子】



## 今月のゆめかな

### ゆめかな防災班

「珠洲市を災害に強い町にするには?」  
防災班メンバー全員が「防災士」資格を取得しました!おめでとうございます!

### 【防災班の皆さん】

左から、大畠さん(1A) 末政さん(2C) 船さん(2C)



## 3年生と語る会

1月23日(木) 2年生ビジネスコース向けに、3年生と語る会を開催しました。3年生は民間企業就職内定者、公務員内定者、四年制大学内定者、専門学校内定者といった各分野の内定者が各グループを回り体験談を話してくれました。参加した生徒の感想としては、「試験日までの取り組みや過ごし方がわかった」、「自分自身の現在の状況にあてはめると焦りを感じる」、「これまで以上に進路実現に向け真剣に向き合おうと思った」などといった声が聞かれ、有意義な時間となりました。

### 【当日の様子】



## 3月の行事予定

3月 予定表		
2	日	英検③二次
3	月	第77回卒業式 定時退校日 星霜第38号発行
6	木	新2・3年生個人写真
7	金	ゆめかな授業日
8	土	中期試験
10	月	学検準備 次年度前期生徒会役員選挙告示
11	火	学力検査
12	水	学力検査 後期試験
13	木	スタディーサポート(1・2年普)、進路マップ基礎力診断テスト(1・2年ビ)
14	金	卒業生と語る会(2年普)
17	月	次年度前期生徒会役員選挙演説会・投票開票 選抜大会壮行式(7限目)
19	水	合格発表 春季球技大会
20	木	春分の日
21	金	追検査 予備入学(午後) ゆめかな授業日
24	月	3学期終業式 離任式 定時退校日 春季休業中の生徒心得指導大掃除